

Setenta vecinos se interesan por alquilar VPO en Cárcar

DN

Estella

El Ayuntamiento de Cárcar, en colaboración con Nasuvinsa, ha llevado a cabo una encuesta para conocer el interés de los vecinos sobre la posibilidad de construir viviendas públicas de protección oficial (VPO) en régimen de alquiler en el número 7 de la calle Mayor. En total, 70 encuestas se dieron como válidas, 15 se realizaron de forma presencial y 55 por internet.

Según los resultados, 37 de los participantes son hombres y 33 mujeres. Los perfiles de los interesados son principalmente jóvenes de entre 26 y 35 años (34,3%), seguidos por los de entre 18 y 25 (24,3%), la franja de 36 a 45 (18,6%) y de 46 a 55 (14,3%). También respondieron vecinos mayores de 65 (5,7%) y de entre 56 a 64 años (2,9%).

Para la mayoría, sus intereses son vivir con la familia (25 personas), compartir la vivienda con otra persona (22), vivir solo (22) y otros (1). Casi el 80 por ciento, 54 vecinos, quieren el inmueble para residir de forma habitual y permanente, doce, de forma temporal hasta tener una mayor autonomía económica y cuatro como segunda residencia.

Respecto a la distribución, 25 prefiere un piso con dos habitaciones, 15 con tres y tres con cuatro dormitorios. Veinte se declinaron por un unifamiliar y siete optaron por apartamentos de una sola estancia. La renta anual de la mayor parte está entre los 12.001 y 20.000 euros (20 vecinos). Solo la superan doce, diez con entre 20.000 y 40.000 euros y dos con más de 40.001. Quince cobran menos de 9.000 euros al año y cuatro afirmaron que no tenían ingresos.

